

## BARCO DE MAERSK RETRASADO LLEGA A CHINA CON CAJAS DE CEREZAS YA PODRIDAS

Casi dos meses después de partir y luego de fallas inéditas en altamar, el buque Saltoro de la naviera Maersk arribó al puerto chino de Nansha (sur de China), con más de 1.300 contenedores de cerezas.

Las autoridades de la Aduana de China iniciaron las inspecciones de la carga frutícola para determinar si las cerezas podrán ser comercializadas en el mercado chino. Pero tras 52 días de tránsito, en el rubro exportador de frutas chileno dan por perdida la carga que tenía como destino a este mercado asiático para las festividades del pasado Año Nuevo chino. En el sector valoraban las cargas en más de US\$ 100 millones.

Desde la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA) advierten que en los primeros contenedores descargados "se ha visto una fruta muy débil, con muchos problemas de pudrición y fruta blanda, por lo que es probable que no pueda irse al mercado".

Antonio Walker, presidente de la SNA, indica que se deberán activar los seguros de transporte marítimo, debido a lo "perecible" que es la cereza. "La gran mayoría de esta fruta está con seguro; por tanto, esperamos que las compañías de seguro respondan como siempre lo han hecho".

Claudia Soler, directora ejecutiva del Comité de Cerezas de Frutas de Chile, mencionó que aún deben "esperar los reportes que entreguen (las autoridades chinas) para así evaluar posibles escenarios".



JUAN CARLOS ROMO

**Más de 1.300 contenedores** de cerezas estaban a bordo del buque Saltoro de Maersk. Foto de archivo.